

Mit großer Trauer haben alle, die sich dem Waldkindergarten Lohr verbunden fühlen, den Tod von Bianca Herrmann aufgenommen.

Als leitende Erzieherin prägte sie den Waldkindergarten von seiner Gründung im Jahr 1997 bis zum Sommer 2008 maßgeblich.

Teammitglieder, Eltern, Vorstandschaft und all die inzwischen jungen Erwachsenen, die sie als Begleitung erfahren durften, schätzten ihre außergewöhnliche Persönlichkeit. Sie besaß neben großer fachlicher Kompetenz, Humor und Empathie vor allem auch die wunderbare Fähigkeit in jedem Kind das Einzigartige zu sehen und zu fördern.

Ihre liebevolle und wertschätzende Art der Betreuung ist und bleibt uns in dankbarer Erinnerung. Unsere herzliche Anteilnahme gilt allen, die Bianca im Leben nahe standen und nun um sie trauern.

Stellvertretend für die Eltern, Kinder und Kolleginnen, die Bianca nicht vergessen werden

Stefanie Wolff, Vorsitzende Waldkindergarten Lohr e.V

„In den Wäldern sind Dinge, über die nachzudenken man jahrelang im Moos liegen könnte.“ Franz Kafka

